

佐原地区 グループAの意見概要

ごみの分別について

- ごみの分別が徹底されていない。特にプラスチックのごみの分別が徹底されていないと感じている。
- 市とスーパーなどで行っている回収は同じことだと思っていた。
- ごみの分別方法について、ごみステーション等で分別方法を記載した看板を設置してはどうか。

環境保全活動について

- 河川の堤防に花を植える活動をしており、観光客誘致につながればよいと考えている。
- 地域のボランティア団体に対して市だけでなく企業から助成金や資材に対する協力を得るための方法を周知する。
- 市内事業所の環境問題に対する関わり方が分からぬ。
- 市民、事業者及び市の協働（コラボレーション）により活動を推進していくなければならない。
- ボランティア組織を作るために呼びかけをする必要がある。
- 環境問題へ対応するには、市と地元住民との連携が重要である。

樹林等の管理について

- 道路上に伸びた樹木の枝を伐採について、市へ要望したい。
- 少子高齢化により、農業の担い手が不足していることから、管理が行き届いていない耕作放棄地が増えている。
- 農業の担い手不足は深刻な問題である。担い手のいない農地を農業法人化してはどうか。
- 農業振興地域以外の農地は何もできないので雑草が生えたままとなっている。多面的支払制度の内容が不十分であると感じる。
- 堤防の草刈りを県のアダプトプログラムで実施している。
- 里山、里川づくりは景観をつくることにもつながり、担い手不足は問題である。
- グリーンツーリズムの導入を検討してはどうか。

自然環境、その他について

- 白鳥が増えたことはよいが、そもそも生息していなかったものであり、常時いることは問題である。
- 小野川の水質や時々感じる異臭が問題である。
- 小野川をきれいにすることが重要である。
- 防犯上の視点からも、空き家バンクへの登録等の空き家対策をする必要がある。
- 香取市は観光のまちでもあるので、計画書の中で、観光と環境のバランス、景観づくりについて記載した方がよい。